




Ce soir, Dunkerque et Amiens se ren-
contrent, deux terres du Nord aux ra-
cines solides et aux cœurs battants. Ce 
n’est pas qu’un match, c’est un écho des 
âmes fières qui peuplent ces villes. Côté 
mer, les chants des supporters dunker-
quois résonnent dans les vents, répon-
dant aux souvenirs de la citadelle et des 
corsaires, comme un appel à l’audace 
et à la fidélité. Amiens, avec son histoire 
de courage et de résilience, avance, 
elle aussi, avec un regard ferme et le 
poids de sa cathédrale derrière elle. 
 
Tous deux à 19 points, nos équipes par-
tagent aujourd’hui une ligne de front 
commune en Ligue 2 BKT. Ce choc des 
Hauts-de-France n’est pas seulement 
une confrontation sportive, mais un 
duel de passion et de ferveur. Pour Dun-
kerque, la bataille continue. Soutenons 
nos couleurs avec force et détermina-
tion, pour que chaque action, chaque 
passe et chaque but retentissent 
comme un cri de victoire. Ici, l’amour de 
notre terre guide chaque mouvement. 
Tous unis, nous sommes Dunkerque !

Contre Vents & Marées

MARITIMES
Depuis 1909



Comment es-tu arrivé à Dunkerque ?
Je suis né et j’ai grandi à Tours. À 19 ans, j’ai quitté 
ma ville natale pour poursuivre mes études dans 
le Nord, à Calais. J’y ai intégré un DEUST spécialité 
Foot, un programme de deux ans. À l’époque, seuls 
deux établissements en France proposaient ce DEUST 
spécialité Foot : Montpellier et Calais. J’ai postulé aux 
deux, mais c’est à Calais que j’ai été retenu, ce qui m’a 
conduit ici dans le Nord. Ensuite, j’ai suivi une formation 
privée pour devenir analyste vidéo. C’est dans ce cadre 
que je suis arrivé à Dunkerque pour un stage d’un an. 
Cette année-là, nous sommes montés en Ligue 2, et le 
coach Chabert m’a fait confiance en me proposant de 
rejoindre le staff. Depuis, tout se passe bien, dans la 
continuité avec Luis Castro, l’ambiance est très bonne.

À ton arrivée au club, tu étais assez réservé…
Oui, c’est vrai. Je suis quelqu’un de timide et réservé, 
et je préfère ne pas attirer l’attention sur moi. En 
arrivant en tant que stagiaire, je découvrais le club et 
j’étais vraiment reconnaissant d’avoir été accepté. Ne 
connaissant personne, j’étais un peu dans mon coin 
au début. J’essayais de faire de mon mieux dans mon 
travail, mais je restais discret, cherchant à apprendre 
dans cet environnement nouveau.

Pour toi, c’était comme un symbole de changer de 
bureau et d’intégrer celui du staff ? Est-ce que tu 
considères que c’est le début de ta carrière, à ce 
moment-là ?
Oui, tout à fait. Le premier moment marquant pour moi, 
c’est lorsque j’intègre le club en tant que stagiaire. Mais 
le deuxième moment déclencheur, c’est vraiment celui 
où je rejoins le bureau du staff. À ce stade, je fais partie 
intégrante d’une équipe, et dans ce bureau, on parle de 
tout ce qui concerne l’équipe et les adversaires. Cela 
me plonge dans l’intimité du staff, et c’est une véritable 
reconnaissance de mon travail. Je considère que c’est là 
que tout a vraiment commencé pour moi.

Aujourd’hui, quand je repense au Lucas stagiaire, j’ai 
l’impression qu’il y a une énorme évolution…
Oui, je suis tout à fait d’accord. Il y a eu une grande 
évolution, et assez rapidement. Après ma première 
saison en tant que salarié avec le coach Chabert, j’ai 
été vraiment bien intégré au staff, ce qui m’a permis de 
commencer à évoluer. Ensuite, avec l’arrivée de Luis 
Castro, j’ai eu un rôle encore plus fort. Le coach considère 
que l’analyste vidéo a son importance et il m’encourage 
à donner mon avis, même si c’est moins que celui des 
entraîneurs principaux. C’est une grosse marque de 
confiance.  On a réussi à créer une bonne ambiance au 
sein du groupe, même si les résultats étaient d’abord 
difficiles, ce qui entraînait pas mal de critiques. Mais 
nous sommes restés soudés et avons donné le maximum 
pour faire progresser l’équipe. 

Petit à petit, nous avons commencé à accumuler des points, 
et notre fin de saison a été exceptionnelle. Tout cela est le 
fruit d’un travail acharné et de la confiance mutuelle entre 
tous les membres du staff. C’est vraiment gratifiant et ça 
me rend très épanoui dans ce que je fais.

Pour toi, la confiance est primordiale ?
Oui, absolument, surtout au sein d’un staff. Nous sommes 
un bureau assez restreint, avec entre 8 et 10 personnes. 
Cela peut sembler un nombre important, mais la confiance 
est essentielle. On ne peut pas vraiment travailler 
efficacement sans elle. C’est crucial d’avoir confiance 
dans les capacités de chacun et d’être convaincu de 
ce que les collègues peuvent apporter au groupe. 
Je pense sincèrement que le point le plus important 
au sein d’un staff, c’est cette confiance mutuelle.

Et dans la vie de tous les jours, c’est aussi important 
pour toi ?
Oui, c’est essentiel. Que ce soit dans ma vie de famille, 
avec mes amis ou au travail, avancer sans confiance est 
vraiment difficile. Pour moi, c’est l’un des points les plus 
importants de la vie. Avoir confiance les uns dans les autres 
facilite les échanges, les conversations et les confidences. 
Je prends le temps d’apprendre à connaître les gens, mais 
je ne suis pas du genre à hésiter à accorder ma confiance. 
Je l’offre assez rapidement, mais il est crucial que cette 
confiance ne soit pas trahie. Si elle l’est, regagner cette 
confiance devient compliqué. En général, je suis quelqu’un 
de simple, tranquille, qui ne se prend pas trop la tête.

Te vois-tu faire ce métier toute ta vie, ou envisages-
tu de ralentir pour, par exemple, fonder une famille ?
Je me vois faire ça toute ma vie. Ça ne veut pas dire que 
je ne ferai jamais autre chose, mais ce serait toujours 
dans le football. J’aime énormément ce que je fais en 
tant qu’analyste vidéo, mais pourquoi pas, peut-être, 
un rôle d’adjoint en passant des diplômes, ou même un 
rôle à double casquette, analyste vidéo et adjoint. Mais 
si je devais rester dans ce rôle toute ma vie, ça m’irait 
très bien. Pour moi, ça n’empêche pas de fonder une 
famille. Certes, ce métier prend du temps : un week-end 
sur deux ou parfois en semaine, je suis pris, donc c’est 
vrai que ma copine et moi ne nous voyons peut-être pas 
autant que d’autres couples. Mais ce sont des sacrifices, 
comme dans beaucoup de métiers. Cela dit, je pense que 
c’est parfaitement compatible avec une vie de famille.

Dirais-tu que tu te nourris des autres pour te 
construire, ou que tu te construis tout seul ?

Les deux. Il faut se construire de sa propre expérience, mais il 
est aussi essentiel de se nourrir des autres, de leurs parcours 
et de ce qu’ils ont vécu. C’est important d’apprendre 
des expériences des autres tout en forgeant la sienne.

Dans cette interview, nous découvrons Lucas Delage, 23 ans, un analyste vidéo passionné qui a trouvé sa voie dans 
le football grâce à l’analyse vidéo. Persévérant et curieux, il s’inspire des parcours d’autres experts et envisage 
un avenir où ce métier, déjà incontournable pour la performance et le développement des joueurs, occupera une 
place toujours plus centrale dans les clubs. Avec un regard pointu sur le jeu, il sait que l’analyse vidéo est une clé 
de progression, non seulement pour les joueurs, mais aussi pour lui-même.

LUCAS DELAGE
l’analyse d’une evolution
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L’USL Dunkerque poursuit une saison solide en Ligue 2 BKT, occupant 
actuellement une impressionnante cinquième place. Lors de son der-
nier match à domicile, le club « Bleu et Blanc » a brillé face au Red Star FC, 
dans une ambiance exceptionnelle au stade Tribut. Les Dunkerquois ont 
pris l’avantage grâce à leur capitaine Opa Sangante, qui a inscrit un but 
décisif à la suite d’un corner d’Enzo Bardeli. En seconde période, Naa-
tan Skyttä a doublé la mise d’une frappe enroulée, parfaitement servi 
par Alec Georgen, scellant ainsi une sixième victoire en dix rencontres. 

 
Malgré cet élan, l’USLD a connu un revers intense lors de son déplace-
ment au Moustoir. Dès la 7e minute, Maxence Rivera a donné l’avantage 
aux siens, avant de réitérer juste avant la pause pour un score de 2-1. 
Cependant, Lorient a réagi avec une égalisation rapide, avant de s’im-
poser finalement 4-2 en fin de match après deux buts tardifs. Ce duel 
éprouvant s’est conclu par l’expulsion de Sekongo, laissant Dunkerque 
repartir sans point mais avec des bases solides pour le prochain match.

Des victoires qui éclairent un parcours 
prometteur

LES NEWS
Vincent Sasso présent lors de 
BCM - JL Bourg Basket
Le défenseur central expérimenté de 33 ans 
Vincent Sasso était présent à Dewerdt pour 
remettre à Tajuan Agee son trophée de MVP 
de septembre en Betclic Elite

La connexion Maritime !

Première titularisation en Ligue 
2 BKT pour Geoffrey Kondo
Après avoir connu une première convo-
cation dans le groupe de Luis Castro le 
23 août dernier (45 minutes disputées), 
le jeune latéral gaucher de 22 ans a dé-
buté la première de rencontre de sa car-
rière en Ligue 2 BKT face à Lorient.
Félicitations Geoffrey !



La rencontre USL Dunkerque - Red Star FC était sous le signe 
d’Octobre Rose à travers plusieurs animations solidaires en faveur de 
l’association Pour Audrey.

Des stands de prévention et de sensibilisation étaient installés dans 
les tribunes et dans les espaces hospitalités.

L’écran géant et les LED du stade étaient illuminés en rose arborant le 
message «L’USLD soutient Pour Audrey».

En espace VIP, un tableau de soutien a été installé et permettait 
aux supporters d’écrire des messages de soutien, accompagnés de 
photos.

Afin d’encourager la mobilisation, les personnes vêtues de rose ont 
bénéficié d’un tarif préférentiel de 5€.

Pour compléter cette action, des écharpes roses en édition limitée ont 
été proposées à la vente. L’intégralité des bénéfices a été reversée à 
l’association Pour Audrey.

Comme lors de chaque période de vacances 
scolaires, les stages foot attirent de 
nombreux jeunes. Les stages sont rythmés 
par des séances foot spécifiques ainsi que 
des tournois et autres jeux autour de leur 
sport préféré. Nos jeunes auront également la 
chance de se déplacer chez nos partenaires 
tels que le Laser Game de Dunkerque, le 
Five de Dunkerque et le McDonalds avec 
en prime des séances de dédicaces avec le 
groupe professionnel.

Découvrez l’interview de Vincent Sasso quelques mois 
après son arrivée à l’USLD en flashant ce QR Code. 

Une nouvelle édition Octobre Rose

ENTRETIEN | Les premiers mots de 
Vincent Sasso à l’USLD

Stages foot à l’USLD

Nos féminines iront défier le Football Club de 
Quarouble ce dimanche 3 novembre pour le 
compte du 4ème tour de Coupe de France.

À quelques jours du prochain tour, 
l’entraîneur revient sur la rencontre : «Ce 
match avait tout d’un match piège : un 
long déplacement, un terrain difficile et 
un adversaire sans pression», explique 
le coach. Malgré une première mi-temps 
mitigée, où l’équipe manque d’intensité et de 
maîtrise, elles rentrent aux vestiaires avec 
un score de 4-0, conscientes de leur marge 
de progression.

Les féminines en Coupe de 
France





LES EFFECTIFS

QUELQUES CHIFFRES

GARDIENS
01. Ewen JAOUEN
16. Adrian ORTOLA
24. Ibrahim KONE

DÉFENSEURS
02. Alec GEORGEN
03. Loïc BESSILÉ
04. Nehemiah FERNANDEZ
13. Junior SENNEVILLE
17. Bendjaloud YOUSSOUF
21. Geoffrey KONDO
23. Vincent SASSO
26. Opa SANGANTE
30. Abner FELIPE

GARDIENS
01. Régis GURTNER
16. Alexis SAUVAGE
30. Matthieu RONGIER

DÉFENSEURS
02. Mamadou FOFANA
05. Osaze URHOGHIDE
13. Mohamed JAOUAB
14. Sébastien CORCHIA
19. Rémy VITA
34. Siaka BAKAYOKO
39. Amine CHABANE

USL Dunkerque
Coach : Luis Castro

Amiens SC
Coach : Omar Daf

MILIEUX
05. Diogo QUEIRÓS
08. Maxence RIVERA
15. Antoine SEKONGO
20. Enzo BARDELI
22. Naatan SKYTTÄ
28. Ugo RAGHOUBER

ATTAQUANTS
09. Kay TEJAN
10. Marco ESSIMI
18. Gaëtan COURTET
19. Yacine BAMMOU
77. Mamadu SILLA
80. Gessime YASSINE

MILIEUX
10. Nordine KANDIL
20. Kylian KAïBOUE
25. Owen GENE
27. Rayan LUTIN
29. Frank BOYA
45.Cheick Junior FOFANA
48. Messy MANITU
58. Mactar TINE

ATTAQUANTS
07. Antoine LEAUTEY
09. Louis MAFOUTA
17. Josué CHIBOZO
22. Elyess DAO
26. Yvan IKIA DIMI
94. Mathis TOUHO

Owen Géne a été à l’origine de 8 phases de possession 
dans le jeu amenant à un tir en Ligue 2 BKT cette 
saison, au moins 2 de plus que tout autre joueur, mais 
aucune n’a débouché sur un but.

Dunkerque a remporté ses 5 derniers matches à 
domicile en Ligue 2 BKT, c’est plus qu’au cours des 
20 premiers depuis son retour dans la division à l’été 
2023 (4 succès, 4 nuls, 12 défaites).
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MERCI !
Les murs du Stade Marcel Tribut ont tremblé la semaine dernière face au Red Star FC ! Merci à tous pour le soutien 
sans faille et débutons ce mois de novembre par une victoire des Maritimes ! Tous ensemble, soutenons les «Bleu 
et Blanc» !
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ENERGIA Hauts-de-France
A la découverte du nouveau sponsor maillot de l’USL Dunkerque

UNE ENTREPRISE ENGAGÉE SUR LE TERRI-
TOIRE
Energia Hauts-de-France, partenaire économies d’énergie 
d’EDF, se spécialise dans la rénovation énergétique de 
l’habitat et s’engage à offrir des solutions complètes pour 
améliorer l’efficacité énergétique des logements. Nos ser-
vices incluent l’installation de pompes à chaleur, de sys-
tèmes de climatisation, de chauffages au bois ou à pellets, 
de chauffages au gaz, de panneaux photovoltaïques, ainsi 
que de solutions de chauffage et d’eau chaude solaires.

LE CHOIX DE DEVENIR PARTENAIRE DU CLUB
L’objectif de ce partenariat avec l’USL Dunkerque était 
d’accroître notre notoriété et notre visibilité, principale-
ment au sein de la communauté dunkerquoise, mais éga-
lement à l’échelle nationale. Nous souhations aussi parta-
ger des émotions avec nos clients autour d’un sport qui 
passionne une grande partie des Français. Energia Hauts 
de France s’est également développé avec le soutien de 
nombreux fans de football et de sport en général. Un ob-
jectif secondaire était de rencontrer les clubs amateurs de 
la région, de contribuer à leur développement et d’inviter 
de nombreux jeunes à TRIBUT lors de chaque match. De 
plus, nous sommes ravis d’annoncer qu’une agence vitrine 
ouvrira très prochainement à Dunkerque.

DES VALEURS PARTAGÉES AVEC L’USLD
Nous sommes extrêmement fiers d’être le sponsor princi-
pal de l’USL Dunkerque. Dès nos premiers échanges avec 
le club, nous avons ressenti un véritable esprit de famille. 
En tant que passionnés de football et fervents supporters 
de notre région et de ses clubs, nous voyions en cette 
collaboration un défi extraordinaire, tant le club nous res-
semble. Tout comme Énergia Hauts-de-France, l’USL Dun-
kerque est ambitieux et connaît un développement remar-
quable. Partageant des valeurs communes telles que la 
famille, le partage, le courage et le travail acharné, notre 
accord s’est établi de manière naturelle, nous permettant 
de vivre cette belle aventure ensemble jusqu’en 2027, au 
minimum.

UNE NOUVELLE OPPORTUNITÉ DE VISIBILITÉ 
POUR VOTRE ENTREPRISE
Nous percevons cette opportunité de visibilité comme un 
véritable moteur. Notre expérience dans le secteur nous a 
montré que les familles privilégient les acteurs locaux pour 
leurs travaux de rénovation. Les consommateurs sont de 
plus en plus désillusionnés par les entreprises commer-
ciales qui viennent d’autres régions et qui, par exemple, ins-
tallent des pompes à chaleur via des sous-traitants, sans 
jamais assurer le service après-vente ou l’entretien de leurs 
équipements.

UN REGARD SUR LES PERFORMANCES DE 
L’ÉQUIPE
Nous percevons cette équipe comme une véritable alchi-
mie entre jeunesse et expérience, entre promesse et sa-
voir-faire. La cohésion entre les joueurs est palpable, et 
cela se reflète sur le terrain. Le staff et la direction du club 
investissent l’énergie nécessaire pour assurer le succès de 
l’équipe, et l’histoire est en train de s’écrire. Nous espérons 
tous de belles surprises à la fin de la saison.
Continuons à gagner à TRIBUT et visons à obtenir un maxi-
mum de points à l’extérieur pour réaliser une saison histo-
rique !

UN MESSAGE AUX SUPPORTERS ET AUX JOUEURS
Si nous devions transmettre un message aux joueurs, ce se-
rait un immense merci pour les émotions et le spectacle que 
vous offrez à chaque match. Nous sommes derrière vous, 
TRIBUT est à vos côtés, alors continuez ainsi.
Quant aux supporters, notre message serait de continuer, 
comme ENERGIA Hauts de France, à soutenir l’équipe. Nous 
sommes fiers de faire partie avec vous de ce bateau. Nous 
avons hâte de vous rencontrer et de vous aider à améliorer 
votre habitat.

Et nous souhaitons finir cette interview en remerciant 
Jean-Philippe Belet pour la qualité des échanges ainsi que 
Selçuk Demir, Demba Ba, et Federico Palomba pour leur 
confiance.
 



Publicité

AMÉNAGEUR D’ESPACES PROFESSIONNELS
Nous réalisons votre projet d’aménagement dans sa 
globalité, de l’étude de faisabilité jusqu’à la pose, en 
passant par la révision des plans et l’ajustement des coûts.

192 rue de la Latte Prolongée
59223 RONCQ

03.20.03.00.68

boa-mobilier.fr

contact@boa-mobilier.fr



Les autres rencontres de la J12

Classement

Clermont Foot 63
Paris FC

FC Annecy
FC Martigues
ES Troyes AC

SM Caen
EA Guingamp

AC Ajaccio

FC Lorient
Rodez AF
Pau FC
Red Star FC
Stade Lavallois
SC Bastia
Grenoble Foot 38
FC Metz

vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18

Paris FC
FC Lorient
FC Annecy
Amiens SC

USL Dunkerque
FC Metz

Grenoble Foot 38
EA Guingamp

SC Bastia
Pau FC

Stade Lavallois
Clermont Foot 63

Rodez AF
SM Caen

AC Ajaccio
Red Star FC

ES Troyes AC
FC Martigues

25
23
19
19
19
18
17
16
15
15
14
12
11
11
11
11
10
8

11
11
11
11
11
11
11
11
10
11
11
11
11
11
10
11
11
11

1
2
4
1
1
3
2
1
6
3
2
3
2
2
2
2
1
2

8
12
13
11
17
12
11
16
9

15
14
12
18
16
12
20
17
24

+11
+10
+5
+4
+1
+7
+6
+1
+2
-2
+2
-2
-2
-4
-4
-9
-9

-17

2
2
2
4
4
3
4
5
1
4
5
5
6
6
5
6
7
7

8
7
5
6
6
5
5
5
3
4
4
3
3
3
3
3
3
2

19
22
18
15
18
19
17
17
11
13
16
10
16
12
8

11
8
7
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